

Primeros pasos para la venta de Luquin

Administrator-k idatzia
Osteguna, 2012(e)ko martxoa(r)en 01-(e)an 15:45etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el jueves día 1 de Marzo de 2012.

IRUN

[Primeros pasos para la venta de Luquin](#)

DESDE EL AYUNTAMIENTO YA HAN RETIRADO DEL EDIFICIO LOS MUEBLES QUE PUEDEN APROVECHARSE

01.03.12 - 02:47 - M.A.I. | [IRUN](#).

El Ayuntamiento de Irun ha llevado a cabo las primeras actuaciones antes de proceder a la venta del inmueble de Luquin que se utilizó, hasta 2004, como sede de las colonias de verano organizadas desde el consistorio. Técnicos municipales de Irun han pedido en el Ayuntamiento de Luquin la hoja del catastro en la que figura la propiedad. Además, una inmobiliaria navarra, a petición del consistorio irunés, ha solicitado toda la documentación relativa al inmueble y los terrenos en torno al mismo. Por otra parte, técnicos municipales han retirado del interior del edificio los muebles que aún pudieran ser de utilidad.

Desde el Ayuntamiento de Irun se ha señalado que la operación que desembocará en la venta del inmueble será a largo plazo, debido a la actual situación del mercado inmobiliario. Ya en 2009, el Gobierno local se mostró partidario de vender el edificio. La entonces delegada de Juventud, Cristina Laborda, aseguró que la opción de rehabilitar el mismo «teniendo en cuenta el enorme desembolso económico que supondría, no resulta interesante para el Consistorio». Laborda señaló también entonces que la cantidad que supone el mantenimiento del edificio de Luquin «apenas alcanza los 2.000 euros anuales».